

# Índice de Incertidumbre Económica (IEC)

Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (CLAPES-UC)

Julio 2017

- El IEC de Julio registró un valor de **109**, mayor al valor registrado en Junio (**104**) y a la media del periodo entre Enero 2007 y Julio 2017 (**102**).
- La incertidumbre económica se vió influenciada principalmente por factores internos, entre los que destacan la baja en la clasificación de riesgo de Chile y el debate sobre empresas estratégicas y su posibilidad de reemplazo en huelga luego de la puesta en marcha de la reforma laboral.

Con un valor de 109, el Índice de Incertidumbre Económica (IEC) aumentó su valor respecto a la medición del mes previo (104), registrando una disminución de un 30% en lo que va del año.

El valor de Julio es consistente con el aumento del mes precedente. Sin embargo, al igual que el mes anterior, éste aumento es de carácter leve. La media móvil anual, por otro lado, se ubicó en los 123 puntos, bastante superior al valor observado durante Julio.

Aunque la incertidumbre económica ha disminuido a lo largo de este año, durante este mes los factores internos tuvieron mayor influencia en el índice. Del total de noticias con referencia a la incertidumbre

económica, alrededor de un 65% corresponde a temas internos, mientras que el otro 35% hace referencia a incertidumbre debido a temas económicos internacionales.

Entre los factores internacionales se destacan la situación político-económica de Brasil y Venezuela y las perspectivas mundiales sobre la economía y política estadounidense.

En el plano interno, por otra parte, destacan la rebaja en la clasificación de riesgo de Chile y el debate sobre empresas estratégicas que tendrían derecho a reemplazo en huelga luego de la implementación de la reforma laboral.

